

l'amour d'a
ormes les plus

dernier, furent de quatre mis-
sionkin. Le plus
ard ; ses com-
Néel et Pierre-

saint Dominique se défendit
du martyre et
e sens du mot
émotion qu'il
ercessieurs qui

ur franciscain
onal, le R. P.
ique de cette

sé de France
le 5 septem-
deux chrétien-
giable et intel-
chinois, lors

— Son Em.
généralice de
la Campa-
prédication,
ministration
ants : il faut
s, pourvoir à
font avec un
aissance du
Pardini, évê-
l'Œuvre de



Chronique franciscaine

A TRAVERS LE MONDE Fraternité privilégiée

GETTE fraternité privilégiée est celle de Sainte-Elisabeth, à Nîmes (France) qui compte actuellement parmi ses novices deux miraculées de Lourdes.

L'une, Mlle Marguerite Simon fut guérie en 1907, au cours du pèlerinage diocésain, d'une arthrite aux deux genoux ; elle était infirme au point qu'on avait dû comprimer sa jambe gauche dans un appareil et qu'elle ne marchait qu'avec deux béquilles. Durant les années 1905-1907, elle n'avait pas quitté la maison. Aujourd'hui, elle marche sans difficulté et le *Bureau des Constatations* se rendait compte dernièrement de la permanence de la guérison.

L'autre se nomme Mlle Eulalie Rossignol, et son cas, au dire des médecins, constituera un miracle de premier ordre, si la guérison est durable. Elle était atteinte depuis dix ans d'une bronchite chronique avec tendances à la tuberculose et de plus d'un ulcère à l'estomac présentant de nombreuses complications.

Partie de Nîmes avec le dernier pèlerinage national elle arriva à Lourdes épuisée. Aujourd'hui les symptômes de la bronchite ont complètement disparu, l'ulcère est en pleine voie de guérison. La nutrition est normale. Tout porte à croire que la Sainte Vierge parfera l'œuvre commencée.

Les sœurs de la Fraternité Sainte-Elisabeth sont toutes fières de leurs novices et s'associent à elles dans l'action de grâces à la Reine des Miracles.

Jubilé sacerdotal

GANS le même temps que le Souverain Pontife célèbre le sien, notre Illustrissime frère, Mgr Césaire Schang, Évêque titulaire de Vaga, Vicaire apostolique du Chan-tong oriental, et franciscain de la Province de France, célèbre le 50^e anniversaire de son ordination sacerdotale.

Ce fut grande fête à Tche-fou ; missionnaires et chrétiens rivalisèrent d'activité, de délicatesse, de goût pour l'organisation des cérémonies, la décoration de l'église, de la maison épiscopale, des jardins. Les païens accoururent en grand nombre pour voir les magnifiques parasols (le présent d'honneur en Chine) offerts au Prélat. Les catholiques européens